



Realizan primera Muestra de Cueca Escolar

La actividad contó con la participación de representantes de distintos establecimientos del Servicio Local de Educación Pública, quienes presentaron bailes de Cueca Nortina y Cueca Central.

Con un masivo acto en el Liceo Bicentenario Domingo Santa María, el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, realizó la primera Muestra de Cueca Escolar que reunió a estudiantes de Educación Básica y Media de sus distintos establecimientos.

El evento contó con la participación de estudiantes de 1° básico a 4° medio en las modalidades de Cueca Nortina y Cueca Central, quienes con desplegaron todo su talento en estos bailes típicos que relevan nuestras tradiciones

nacionales.

Además, durante la actividad se premiaron a las y los ganadores del Concurso de Payas organizado por nuestro Servicio Local, que en la categoría de Educación Básica reconoció en el primer lugar a Juan Pablo Muiriel Bazoaldo, estudiante del 6° Básico A del Colegio Plácido Villarroel. En el segundo lugar se distinguió a David Hernández Carvallo del 6° Básico B del Colegio Eduardo Llanos.

En la categoría de Educación Media de este Concurso de Payas, el primer lugar fue para



Patricia Catalán Baeza, alumna del 3° Medio C del Liceo Técnico Profesional de Adultos. En tanto, el segundo lugar,

fue un reconocimiento para la composición de una paya grupal, a cargo de Yonaiker Romero, Benjamín Torres,

Maximiliano Vásquez y Kristopher Méndez. Todos ellos estudiantes de 2° Medio del Liceo Libertador General Bernardo O'Higgins.

"Estamos muy contentos con la realización de esta primera Muestra de Cueca Escolar organizada por nuestro Servicio Local, en la cual pudimos apreciar el talento y alto nivel artístico demostrado por nuestros estudiantes. De la misma manera, estamos muy conformes con la gran participación que tuvo el Concurso de Payas en esta primera versión realizada. Sin duda, ambas iniciativas

promueven la formación integral de nuestras niñas, niños y jóvenes, además de relevar la cultura y tradiciones con pertinencia local", indicó el director ejecutivo del SLEP Iquique, Najle Majluf Morales.

Todas y todos los estudiantes que participaron de esta primera Muestra de Cueca Escolar organizada por el área de Educación Artística del SLEP Iquique, recibieron un diploma de reconocimiento por su destacada presentación y por representar a cada uno de sus establecimientos en este evento.